

In dieser lieben Sommerzeit - so lautet der Titel der nächsten Veranstaltung in der Reihe „30 Minuten Orgelmusik“. Am Mittwoch, den 16. Juli 2025 konzertieren Hannah Fricke (Sopran) aus Wadersloh und Jan Weige (Orgel) aus Wolfhagen gemeinsam in der Lippstädter Marienkirche. Beginn des Konzertes ist bei freiem Eintritt um 16.30 Uhr.

Im Mittelpunkt des Programms stehen verschiedenste Werke für Sologesang und Orgel. Einen Schwerpunkt bildet das Lied „Geh aus mein Herz und suche Freud“ aus der Feder des evangelischen Theologen und Lieddichters Paul Gerhardt. So ist der Text mit einer in Schweden entstandenen Melodie zu hören, außerdem wird Organist Jan Weige Variationen für Orgel solo von Uwe Hielscher über das bekannte Sommerlied vorstellen.

Hannah Fricke ist in Warstein aufgewachsen. Ersten Gesangsunterricht erhielt sie im Rahmen eines Schulmusikstudiums an der TU Dortmund. Heute ist sie als Softwareentwicklerin tätig und verantwortet seit 2019 die Konzertreihe „30 Minuten Orgelmusik“. Seit einigen Jahren arbeitet sie mit der Gesangspädagogin Janina Hollich zusammen und ist in verschiedenen Chören und Ensembles der Evangelischen Kirchengemeinde Lippstadt aktiv.

Jan Weige stammt aus Volkmarsen. Nach dem Studium der Kirchenmusik an der Evangelischen Hochschule in Halle an der Saale und zweijähriger Tätigkeit als Musiklehrer und Chorleiter, wirkte er knapp drei Jahre als Kantor in Rheda-Wiedenbrück. Seit Juli 2024 ist er als Bezirkskantor an der Stadtkirche St. Anna im hessischen Wolfhagen tätig und unterrichtet regelmäßig als Chorleitungs-Dozent an der Kirchenmusikakademie Schlüchtern.